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亀田向陽自治会だより 
  2009・5・２５ 発行 Vol.9 亀田向陽自治会    

ＵＲＬ：http://www1.ocn.ne.jp/~k.kouyou/ （ｱｸｾｽ数 5 月 2５日現在 8,600 ヒット）  
自治会の総世帯数 397 戸 

 
 
 
 
 
 
 
                               
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
   

自治会定時総会報告。 
平成 2１年４月 2５日午後 7 時より亀田向陽自治会の通常総会がふれ愛プラザ 2 階会議室において開催されま

した。会員の参加は約 70 名。 
開催にあたり、議事録署名人 2 名を選任し議事に入りました。 
今回の総会は、現行の規約で審議するため第 5 号議案（資産処分と担保提供について）から議事を進めました。

まずは、斎藤会長が｢地縁団体申請と自治会規約改正および自治会館建設までの工程表｣について説明しました。

アンケートおよび臨時総会で承認された 3 組内の土地に自治会館を建設するため、10 組内の土地を売却する（資

産の処分）こと、および代わって新たに購入する 3 組内の土地と建設予定の自治会館建物に担保権を設定するこ

とについて審議した結果、過半数の同意を得て原案通り承認されました。 
次に第 1 号議案（平成 20 年度事業報告と収支報告）と第 2 号議案（平成 21 年度事業計画と収支予算）につ

いて岡田総務部長と本間会計の 2 名が説明し、原案通り承認されました。 
第 3 号議案（地縁団体申請について）は、昨年度の総会において承認されておりましたが、今期の申請になる

ため、また行政への手続き書類の必要上再度承認を得ました。 
第 4 号議案（自治会規約変更について）は岡田総務部長から説明がありました。地縁団体の認可申請では、地

方自治法に適った規約にする必要があることを行政から指導があったことを報告し、総会の定足数、表決権の規

定などについて詳細に説明しました。審議の結果、全戸に配布しました自治会規約の原案通り承認されました。

第 6 号議案 役員改選、その他について 
役員改選は 1 年ごとですが、新たに立候補される方がお見えになりませんでしたので、全員留任することで承

認されました。ただ斎藤会長よりなんらかの新陳代謝をはかるルール作りを考案して新たな役員が生まれる道を

探らなければならないこと、さらに役員報酬についても新役員のプライドを傷つけない程度に報酬を引き上げる

必要があるという意見が述べられました。 
 また、今年度の子供会の新会長の細川さん、副会長の山口さんの紹介と挨拶がありました。 
以上をもって審議はすべて終了し、午後 8 時 20 分に閉会しました。 
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第 1 回植栽ボランテｲアが活動 

2 月 15 日の回覧板で『自治会地域内の緑や環境維持について』の植栽ボランテｲアを募集しました。 

3 月 22 日にはさっそく第 1回目のボランテｲア活動が行われました。 

参加されたのは 3組の丸山・斉藤、4 組の熊倉、

柳本、平尾、5 組の清水、7 組の浦川、10 組の

西塚さんと役員 4 名の総勢 10 名の皆さんです。 

主だった植栽帯を手入れ、腐葉土の客土・油

粕・消毒剤・剪定などを施しました。 

木々たちは、昨年度より少しずつ剪定・枯れ木

の植栽・水はけなどの手入れをしたおかげで元気

を出してきたようです。 

※ 再度“植栽ボランテェア募集！！”  

 役員までお申し出ください。 

 

恒例の春のクリーン作戦  
 
晴れ上がった５月１０日（日）午前８時から恒例のクリーン作戦が行われました。今回も向陽高校の高山

校長、萩野教頭、高橋ＰＴＡ会長、バレーボール部顧問の先生をはじめ多くの向陽高校の生徒さんが参加して

くれました。 
 一方、会員の皆さんは掲示板のみのお知らせで回覧板が回らなかったせいでしょうか、前回よりも少ない参

加者でした。やはり掲示板だけに頼らず、しっかりと回覧板でお知らせしたほうが良かったと反省しておりま

す。 
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終了時刻の午前１０時には回収ゴミの集積が終わり、その後亀田公園の釜場付近で今後の植栽管理について

各組で話し合いをしていただきました。なかなか決定的な妙案は出ませんでしたが、各組で話合い、実行して

いくとのことです。とにかく関心を持っていただいたことは良かったことだと思います。 
参加していただいた自治会の皆様、向陽高校の生徒さんたち、ありがとうございました。 

 

平成 21 年度の新しい組長さん 
４月４日（土）午後３時、亀田駅地域交流センターにて新旧の組長さんが集まり、事務引継ぎと総会の議

案について審議していただきました。組長会議の後は亀田「倉久」にて懇親会が開かれました。新旧組長さん、

自治会役員、向陽高校の校長、教頭、ＰＴＡ会長さんらが参加し和気あいあいの会となりました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

高齢者福祉施設からのご挨拶 
拝啓 新緑の候、皆様におかれましてはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。 
 このたび、私どもに紹介の場を提供いただきまして誠にありがとうございます。 
私たちは「ハートフルケア亀田向陽」「グループホーム おやの家」が１つの建物の

中に併設されている高齢者福祉施設です。1 階は、グループホームおやの家で、平均

年齢 80歳という元気な女性 9名の入居者様と共同生活を送る地域密着型の施設にな

っております。2,3,4 階は介護付き有料老人ホーム ハートフルケア亀田向陽で、平

均年齢 85 歳で男性 5 名、女性 41 名の入居者様の生活の場になっております。 
 少しでも私たちのことを皆さんに知っていただけたらと思っております。また地域の一員として交

流ができたらと願っております。これから天気の良い日は外出も多くなっていくと思いますので、も

し、見かけたらお声がけくださいますよう宜しくお願いいたします。  敬具 
ハートフルケア 亀田向陽 施設長 磯野 一 グループホーム おやの家 管理者 保苅 雅子  
              

ＫＯＨＹＯＨ mini 情報 

＊ところどころの車止めが変わったのにお気づきですか？ 

大理石の四角柱からちょっと背の高い丸型のポールに変わりまし

た。車が大理石に気づかずに侵入したため倒されていたような個所

が変更されました。 

いつでも遊びに

来てください! 

待っています! 
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 変更されずにある大理石の四角柱も頭の部分に反射シールがはちまきされ

ており、暗くなってから通る自転車や子供さんが転倒したり、怪我のないよ

う安全に配慮されました。 

これらの工事はすべて行政（江南区建設課）の予算で行われたものです。 
 
＊ 水が入った田んぼにカルガモや鴨、鷺などが降りてきています。さすがに

トキは見ませんが、、、。昨年はカルガモの親子を見かけました。今年はまだ子供は生まれていないようです。

どなたか見かけましたか？ 
 
＊ 福祉相談所と新潟明訓高校の駐車場をはさんだ用水わき道路は長い間に堆積した土砂に雑草が生い茂

り、そこに心無い人たちがごみや犬の糞を捨てていました。ときにはベッドまで捨ててあったのには驚いて

しまいました。とても人間がスコップでたちうちできる量ではなく、区役所の建設課に相談に行きました。

１ヶ月ほどして県の予算で土砂と雑草を根こそぎ撤去するとの連絡があり、つい最近、この道がきれいにな

りました。機械を持ち込んでの撤去作業だったのでしょうが、この道路がつながっている向陽高校グランド

脇は、まだきれいになっていませんでした。「向陽高校グランド脇の道路」についても陳情したつもりだっ

たのですが、ついでにやってくれれば良いのにと残念です。 
＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 季節の移ろいは早いもので昨年 10 月に発行した Vol.8 の自治会たよりから早、半年以上が過ぎてしまいま

した。季節は冬を通り越し、田植えも終え今は蛙の大合唱が聞こえてきます。自治会たよりの発行が半年も離

れたのは始めてです。もたもたしているとあっと言う間に夏が過ぎ、亀田公園の街路樹が落葉し、木枯らしの

吹く季節がすぐやってこないともかぎりません。“Time Flies !”「光陰矢のごとし」。もう少しタイムリーな発

行を心がけたいと思います。 
 
 毎朝、小学校低学年の 1 人と黄色い帽子をかぶった新一年生の 2 人の計 3 人が我が家の隣の家にやってき

ます。隣の家には小学校低学年の１人がいます。その 1 人がプラスされ、男の子ばかり４人になった一団は、

今度はこちら側の道路からの反対側の道路に面した家に向かいます。そこに双子の新一年生の男の子２人が、

彼らが呼びにくるのを待っているからです。この４人の一団は遠回りしないで、隣同士４軒の家の間を直線に

抜けて行きます。 
家の間を抜けて行く気まずさに彼らが気づくのは高学年になってからでしょうか。この近くには保育園に

行き始めた子もおり、大人には抜けられない、この「子供の近道」を通る黄色い帽子を見る楽しみはまだまだ

当分続きそうな気配です。 
 

 今年も通常総会を終えほっとしています。自治会館が出来上がり、その上で自治会活動がおきまりの手順

で進められていけば通常総会も今回ほど多くの議案を上程しなくとも良いはずです。 
今年は忙しい年になりそうです。地縁団体の認可から自治会館建設まで順調に行けば 1 年半のスケジュー

ルでこなさなければならないからです。役員さん、組長さんのご協力をお願いします。 
文責と写真 

向陽自治会 会 長 斎藤 茂 ray@tuba.ocn.ne.jp 

 

電話 382-8444 

 副会長 

総務部長 

清水賢二 

岡田雄二 

k3.shimizu@image.ocn.ne.jp 
y-290649@rapid.ocn.ne.jp

電話 381-2244 

電話 378-8239 
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